
Pièces 2 Pièces

Superficie 55 m²

Référence 84896534

Prix 350 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nous vous proposons un superbe appartement de 55 m² situé dans le prestigieux

Domaine Le Ciel de Fabron à Nice. Ce bien de 2 pièces offre une vue magnifique

sur la mer et dispose d'une terrasse spacieuse, parfaite pour profiter des paysages

méditerranéens. De plus, l'appartement est doté d'un garage et d'une cave, offrant

des espaces supplémentaires  pour  le  stationnement  et  le  rangement.Le Domaine

Le  Ciel  de  Fabron  est  une  résidence  entièrement  sécurisée,  assurant  votre

tranquillité.  Vous  y  trouverez  de  nombreuses  prestations  de  qualité,  telles  qu'une

piscine, un club house, des jardins ...

We offer you a superb 55 m² apartment located in the prestigious Domaine Le Ciel

de Fabron in Nice. This 2-room property offers a magnificent view of the sea and

has  a  spacious  terrace,  perfect  for  enjoying  the  Mediterranean  scenery.

Additionally, the apartment includes a garage and a cellar, providing extra space for

parking  and  storage.Domaine  Le  Ciel  de  Fabron  is  a  fully  secured  residence,

ensuring  your  peace  of  mind.  You  will  find  many  quality  amenities  such  as  a

swimming  pool,  a  clubhouse,  landscaped  gardens,  and  tennis  courts.This

apartment is ideal for those seeking comfort and ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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